
令和 5年度第 3回社会教育委員会議 要点録 

 

日時：令和 6年 2月 29日 午前 10時～午前 11時 

場所：摂津市役所本館 2階・202会議室 

出席委員 7名 

事務局 2名 

 

 

案件 

（1）令和 6年度生涯学習課年間事業スケジュール（案） 

（2）令和 6年度教育推進プラン（案） 

 

 

（1）令和 6年度生涯学習課年間事業スケジュール（案） 

（事務局）資料にそって生涯学習課の年間事業スケジュール（案）を説明。 

（委 員）生涯学習フェスティバルに関する予算は令和 5 年度と同額か教えてほしい。 

（事務局）令和 6年第 1回定例会を経て予算額が決定されるが、同程度の予算額を計上

している。 

（委 員）公民館まつりについて、通常土曜日と日曜日の 2日間開催しているが、鳥飼

東公民館まつりは、土曜日のみ 1 日だけ開催している理由を教えてほしい。 

（事務局）公民館まつりは、各公民館まつり実行委員会が主体となって企画・運営を行

っている。鳥飼東公民館まつり実行委員会では、高齢化による運営の担い手

不足や参加団体の減少等により、1日開催を検討され、実施に至っている。 

（委 員）5月 18日に味生公民館まつり開催予定で、その 1週間後の 5月 26日に鳥飼

東公民館まつりが開催予定となっている。開催までの間隔が短いように思う

が、その理由を教えてほしい。 

（事務局）6月初旬に淀川わいわいガヤガヤ祭りが開催される予定となっており、鳥飼

東公民館まつりと開催日が重ならないよう、配慮した結果である。 

 

 

（2）令和 6年度教育推進プラン（案） 

（事務局）資料にそって令和 6年度教育推進プラン（案）における生涯学習課の事業内

容を説明。 

（委 員）せっつ生涯学習大学事業では「コーディネーターを養成する」と記載がある

が、コーディネーターを養成しても、コーディネーター同士やコーディネー

ターと地域団体とをつなぐ環境づくりが必要だと考える。   



地域で様々なコーディネーターが活動しているが、高齢化が進んでおり、若

い世代が活動しやすい状況をつくるためにも重要な観点であることを認識

しておいてほしい。 

（事務局）了解した。 

（委 員）子ども読書活動推進事業で、子どもの図書館利用者登録率を指標としている 

が、子どもの図書館利用を増やすためには、保護者が図書館に行きやすい環 

境をつくることが大切であると考える。今後は、電子図書の活用や居場所づ 

くりの観点も踏まえた取り組みを期待する。 

（事務局）了解した。 

（委 員）国際交流協会では、外国人市民の方に対する取り組みの一つとして「日本語

教室」を行っている。絵本を用いた講座は、非常に興味をもたれる方が多い。 

     国際交流協会として、今後、様々な団体の方と横のつながりを作っていくこ

とは大切であると考えており、イベント等実施の機会があれば協力させてい

ただきたい。 

（事務局）了解した。 

 

以上 

 


